



Élections du 9 au 14 octobre

Pourquoi la CGT doit gagner en octobre prochain ?

Les premières élections du CSE La Poste ont lieu du 9 au 14 octobre.

Cette évolution marque un tournant important suite à la réforme des instances représentatives du personnel, initiée par les ordonnances Macron pour finaliser la loi travail.

Les CSE, ou Conseils Sociaux et Économiques, jouent un rôle crucial en représentant les intérêts des salarié.es à travers quatre missions principales :

- Échanger sur la stratégie sociale et économique de l'entreprise
- Veille à faire respecter les règles sur la sécurité et les conditions de travail
- Gérer le budget des activités sociales et culturelles
- Transmettre les réclamations individuelles et collectives du personnel

C'est un lieu de représentation des salarié.es, d'expression des syndiqué.es élus et des mandaté.es par les organisations syndicales.

C'est grâce à une démarche de la CGT, d'une action syndicale tournée vers les salarié.es, avec des Instances Représentatives du Personnel de proximité, porteurs de propositions et des revendications des salariés qu'il sera possible d'éviter la dérive institutionnelle.

Le CSE n'est pas l'alpha et l'oméga de l'action syndicale

MAIS nous devons y être pour porter la voix des salariés de tous les services pour le bénéfice de toutes et tous.

Il n'y a aucune fatalité si on est nombreux et correctement organisés. Alors, allons y pour faire bouger les lignes, avec le rapport de force en notre faveur, à nous d'investir ces lieux pour y gagner le respect, la dignité et la reconnaissance de notre travail.



L'importance d'une majorité CGT :

- Nous aurons des voix pour améliorer les conditions de travail:
Faire évoluer salaires
- Nous aurons des délégués CGT élus à votre écoute pour rapprocher le CSE des préoccupations des salariés
- Nous pousserons l'égalité professionnelle et peserons sur les choix économiques et environnementaux de l'entreprise et la gestion des activités sociales et culturelles
- Nous aurons des moyens pour s'organiser collectivement et gagner
- C'est avoir du poids supplémentaire pour faire entendre la voix des postiers et des postières dans les décisions économiques et environnementaux de l'entreprise
- On augmente la représentativité nationale de la CGT

La CGT c'est le syndicat de l'action, un syndicat qui gagne !

Actuellement nous sommes la première organisation syndicale de la Poste SA, on se mobilise partout sur le terrain et ça fonctionne !

**Contester Proposer Rassembler Lutter Négocier Gagner
et Recommencer.**



**Rejoignez la campagne pour
transformer La Poste
avec la CGT**

<https://cgtfapt-laposte.fr>